

伊野南中学校

修学旅行

5月11日から13日まで、2年生が沖縄に行ってきました。台風が沖縄に接近しており、もしかしたら那覇空港に着陸できないかもと不安の中のスタートでした。飛行機内は、ジェットコースター状態でした。風雨の中無事到着。ひめゆりの塔・資料館、アブチラガマで平和体験学習、その後ホテルで体験談をお聴きしました。子どもたちは、2日目の嘉手納基地見学と合わせ、平和を守っていく強い気持ちを受け継いでくれました。2日目も風雨と雷でマリンスポーツはできず残念。美ら海水族館見学とシーサーの絵付けを体験しました。最終日は、首里城見学、国際通りでのショッピングを終え帰路につきました。子どもたちは、出発前の決意通り、集団行動での大切なことを学び、実践してくれました。本当に楽しい3日間でした。



職場体験学習

5月10日から12日までの3日間、3年生は自分たちで選んだ職場に出掛け、社会人としての学習を行いました。多くの子もたちが仕事の大変さを学びました。

「お客様の気持ちになって仕事をする。ちょっとの気遣いがお客さんを安心させる」「将来、やりがいのある仕事に就きたい」「いらっしゃいませ』『ありがとうございます』『またお願いします』など、たくさんの言葉に気持ちを込めることを学びました」「この3日間は、僕にとって十分に有意義であったと断言できる」「僕も一生懸命

命何にでも取り組む(働く)大人になりたい」「これから色々な人と出会っていく上では、ちゃんと自分を伝えなきゃいけない」「『教える』ことは難しく、どうやったら分かってもらえるかを今でも考えています」など体験の様子だけでなく、感想からも子どもたちの大きな学びを実感しました。

PA(プロジェクトアドベンチャー)を通した仲間づくり

5月10日の仁淀川での校外学習に続き、11・12日の午後、1年生はPAを体験し、友達とのつながりを強めました。「『地球を救え』はすごく疲れたけど協力してできてよかった」「運動系で喜んだことなんて今までほとんどなかったのに今日は別物の気がします」「みんなで協力できて、だれかが失敗しても決して誰も責めたり『もう嫌だ』など言わず、みんなで楽しめたと思います」「男女ともに、みんなが協力して動けたし、声も掛け合い楽しかった」「今日は、友達について新しく知ったことがあったり、みんなで遊べたのがとてもおもしろかった」「みんなのことを少しだけ分かったような気がしました」など協力する楽しさを学びました。



情熱学習

KV塾 塾生募集(創立27年)

小学生 中学生 高校受験と学校授業に基づいた指導

いの町是友634-1 電話 893-3007
入塾希望の方は電話予約の上保護者同伴でおいでください

有料広告

